
智利 

议程第 5 项下的发言：一般性发言 

 

谢谢您，主席女士： 

我们代表团很高兴地看到您担任委员会的主席，也和其他代表团一样祝愿您成功主持本届会议。

我们希望感谢您和秘书处为筹备本届会议而作出的不懈努力。我们也希望感谢发展部门副总干事

马里奥·马图斯，他为我们国家和地区娴熟地领导了这一重要的部门。 

主席女士， 

首先，我们代表团支持巴拿马代表拉丁美洲及加勒比国家集团所作的发言。如您所知，自发展议

程确立以来，智利就积极参与其进程，包括起草了一些提出的建议，现在这些建议已经成为了委

员会工作的重要组成部分。 

智利认为，委员会在协调、推动和监测发展议程的实施方面持续发挥着关键作用，这一作用在

2019 冠状病毒病全球大流行爆发后变得更为重要。委员会进行的研究和提出的建议有助于确保将

发展方面纳入到产权组织的所有活动中，尤其是让最不发达国家和发展中国家受益。 

我们明白，鉴于日内瓦当前的卫生状况，产权组织在召开会议方面面临新的挑战，但我们还是期

待正在实施的项目以及在本届会议期间将要提出的项目，能在可能的范围内取得进展。我们代表

团欢迎发展与知识产权委员会在 2019 年取得的进展，特别是在寻找办法将发展议程项目和计划包

括产权组织预算中这个方面。 

主席女士， 

我们代表团将建设性地参与讨论，邀请所有成员继续以建设性的姿态开展工作，考虑其它成员的

各种需要和感受，同时也继续专注于推动我们工作的实质部分这一基本目标。 

最后，我们代表团希望特别感谢发展部门副总干事马里奥·马图斯在任期间所做的杰出工作。智

利为他的专业素养感到骄傲；他是我们国家的高技能专业工作人员以及我们对产权组织的承诺的

光辉典范。 

谢谢您。 

 


